



養父市立養父中学校 学校だより

須留が峰

令和5年度
No.1

HPアドレス <http://yabuboard.ed.jp/yabu-jhs/>



令和5年4月7日 発行



若葉の瑞々しさとともに みずみず

3月28日(火)、春の陽気に誘われてグラウンドに出てみると、校庭の桜はもう満開。思わずカメラを取りに校舎に戻り、部活動をしているソフトボール部や野球部からの元気な挨拶にちょっと照れながら、この春の桜を写真に収めました。

今日は令和5年度1学期の始業式。新2年生、新3年生の表情を見て、また今年度の養父中が楽しみになってきています。来週10日(月)には入学式を挙行し、新入生58名を迎えます。いよいよ今年度の養父中学校の始動です。



昨年度に引き続き、校長を務めます藤本です。コロナ禍が次第に収まり始めた感のある中、これまでのコロナ禍での工夫と知恵を生かしながら、生徒たちのよりよき成長のために、教職員一同、力を合わせてさらに創造的に教育活動を展開していく所存です。引き続きお力添えをいただくとともに、生徒のよりよい成長のため、本校教育のさらなる充実のためにご意見やご要望を遠慮なくいただきますよう、どうぞよろしく願いいたします。



紹介します



ご転出・ご退職された先生	転入された先生
異動の状況をお伝えしています。	

お世話になりました。
ありがとうございました。

どうぞよろしく願いいたします。

お知らせ

旧但馬信用金庫広谷支店の建物の取り壊し工事が4月1日(火)から約1か月の工期で行われ、かざりや様との間の道路が全面通行止めになるため、期間中、関係の生徒の通学路を変更します。

つきましては、11日に行う校外生徒会での一斉下校指導で、12日(水)朝からの安全な通学について指導しますので、ご家庭でもご指導よろしく願いいたします。



「To Be a Good School」(良い学校をつくろう) 養父中ブランディング計画 始動